



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG

Pressestelle

Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart
Fon 0711 22276-58 | Fax 0711 22276-81
presse@elk-wue.de | www.elk-wue.de

09. September 2021

Medien-Information

Landesbischof July wünscht zur Einschulung einen behüteten Schulstart Neues Schultagebuch der Landeskirche hilft Kindern, über „Gott und die Welt“ zu sprechen

Stuttgart. „Mein erstes Schultagebuch“ heißt das neue Büchlein, mit dem die Evangelische Landeskirche in Württemberg Kinder beim Schulstart begleiten möchte. Spielerisch können Erstklässlerinnen und Erstklässler damit den großen Fragen des Daseins nachgehen.

„Die Einschulung ist ein ganz besonderer Tag“, so Landesbischof Dr. h. c. Frank Otfried July. „Eine neue Welt öffnet sich, die jedes Kind auf seine eigene, unverwechselbare Weise erforscht – gemeinsam mit anderen Kindern. Große Fragen tauchen auf: Wer bin ich? Mit wem bin ich unterwegs? Was ist wichtig, um gut miteinander auszukommen? ‚Mein erstes Schultagebuch‘ hilft Kindern dabei, über all das zu sprechen und Antworten zu finden.“

Interessierte Kirchengemeinden konnten die Bücher vorab für ihre Einschulungsfeiern und -gottesdienste bestellen, in denen die Publikation dann verteilt wird. Bisher wurden 7.500 Exemplare ausgeliefert. Das 55-seitige Büchlein, das in diesem Jahr erstmals ausgegeben wird, enthält Bilder zum Ausmalen und Fragen zum Weiterdenken. „‚Mein erstes Schultagebuch‘ ist kein Religionsbuch, sondern möchte die Kinder im ersten Schuljahr einladen, sich gemeinsam mit Lehrkräften und Eltern spielerisch und kreativ den Fragen nach Identität und Gemeinschaft, Toleranz und Respekt, nach dem Umgang miteinander, und nach „Gott und der Welt“ in einer bunten und pluralen Welt anzunähern“, erklärt Carmen Rivuzumwami, Bildungsdezernentin im Evangelischen Oberkirchenrat.

„Gemeinsam unterwegs zu sein, etwas zu lernen, über sich selbst, über die Welt und auch über Gott ist ein großes Glück und Abenteuer. Ich wünsche allen Kindern einen fröhlichen ersten Schultag, und dass sie einen behüteten Start in ihre Schulzeit erleben“, sagt Landesbischof July und macht deutlich: „Sie gehen diese ersten Schritte nicht allein: Nicht nur ihre Familie und ihre Freunde begleiten sie, Gott selbst will sie auf ihren Wegen behüten und bei ihnen sein.“

Oliver Hoesch
Sprecher der Landeskirche

Hinweis: Bilder von Landesbischof Dr. h. c. Frank Otfried July und Oberkirchenrätin Carmen Rivuzumwami finden Sie unter www.elk-wue.de/presse.

Der Evangelischen Landeskirche in Württemberg gehören rund zwei Millionen evangelische Christen an. Sie ist eine Gliedkirche der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD). Landesbischof ist seit 2005 Dr. h. c. Frank Otfried July. Die Kirchenleitung hat ihren Sitz im Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart.